



元寮生・訓練生は今…

元気かな～

2003年秋（当時13歳）から4年間通所生として、最後の1年間を若者自立塾生として過ごした、現在33歳になったH君に話を聞きました。



中学1年の夏休みにネットゲーム中毒になり、そのまま学校に行かなくなったり。タメ塾生（YSCの前身の学習塾）だった母親がYSCに相談したようで、気が付いたらYSCに通っていた（笑）。家に居ても退屈だったし、勉強するくらいなら通おうと思った。自転車で通える距離だったので、週5日通いながら、時々学習したり、エコ作業したり、スポーツに出たり。もちろんネットゲームも続けていた。寮でのイベントで麻雀を始めてからハマった。キャンプ場の川や寮の近くの公園でも麻雀をした記憶があり、どこでも麻雀をしていた（笑）。

16歳でN学（NHK学園）へ入学したが、夏過ぎに病気になり、2か月入院したので、試験を受けられず中退。17歳からYSCの実習先だったシンコウ（食品関係のピッキング）へ行き始め、1年後にバイト雇用され卒寮。その後23歳で正社員になり、責任者になったことで、2回りも上の人に指示を出さないといけなくて大変だった。その頃、仕事を通じて知り合った人に、興味のあった運送業を紹介された。嫌で辞めたかったので、寝る時間を削って中型免許を取得し、転職。そこで32歳まで働いた。

YSCで一番印象に残っているのはフットサル。卒寮後も水曜日のスポーツに参加するため、水曜日休みの仕事に就いたといつても過言ではない（笑）ユニフォームを揃えるためにお金もかけていた。26歳くらいまでYSCのフットサルには参加していた。

2023年3月からは住宅機材の搬入作業をしている。大変だけどやりがいを感じている。配達業だが、営業の要素があり、リフォームや電気・水道屋といった顧客先の人との関わりもあり、楽しく仕事ができている。元寮生達とは福生の七夕祭りや正月など、なんだかんだ年に2~3回は会って飲んだり遊んだりしている。

私がH君と出会ったのは彼が当時16歳の頃。卒寮後も、駅のホームや七夕祭り等で数年に1回は会いますが、ほぼ見た目が変わらずいつも穏やかで笑顔なH君。今年の餅つきで一緒に酒を飲み、話していると「大人になったな～立派になったな～」としみじみ。また、ひょっこり会いましょ♪

◆今月の寮生・訓練生の内訳◆

【年齢】16歳～42歳 【平均年齢】26.5歳

【状況】42歳の訓練生が就職決定で退所し、新たに16歳の寮生が入寮したので、平均年齢が下がりました。大学修了・退所間際等、節目を迎える寮生5名で日曜日、Disneylandを満喫したようです。青春だなー！

◇編集後記◇

3月半ばに全ての次年度事業が確定し、採用活動も目途がつき、無事次年度を…と言いたいところですが、近年直前の応募・採用辞退が多く、4月1日を迎えるまで安心できません。求職者のみなさんにはギリギリまで、条件ややりがい、将来性等考慮しながら『己の進む道』を模索しているからでしょうし、当然ではありますが、一緒に働くと待ち望む側にとっては、告白されて振られたも同然。失恋続きな私達に愛の手を♥（まだ求人募集中ですので、HPの採用情報をご覧ください）

今月の一枚



カメラマンに後ろ姿を撮影されている理事長を撮影。どこに使われるかは、乞うご期待！